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2025.3.12 「つながろう！多職種連携」アンケート結果 まとめ 

日時：2025/3/12 18：30～20：00 

参加者数 60 名 アンケート回答数 57 名  アンケート回答率 95％ 

 

 

 

理由を教えてください。40 件の回答 ()内同様内容回答数 

 様々な職種、様々な事業所の特徴や取り組みが対面で聞けた。業務に活かせる内容、利用者に紹介で

きそうな内容を聞くことができた。知らない事業所を知ることができた。(37) 

 スピード感があり、限られた時間で端的にアピールポイントなどがわかりやすかった。(5) 
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理由を教えてください 43 件の回答 ()内同様内容回答数 

 普段関わらない違う分野の方と交流できた。勉強になり良い刺激になった。(36) 

 ざっくばらんで話しやすかった。生の声、本音、生のニーズが聞けた。(5) 

 楽しかった。皆さんと仲良くなれて嬉しかった。(3) 

 顔の見える関係性ができた(2) 

 青葉区の実情や、事業所の現状や意見を聞く事が出来た(2) 

 まだコロナについて話題にしているため。もう次の話題にしたい。(1) 

 時間も人数も丁度よかった(1) 

 もう少し時間が欲しかった。(1) 

 

4. 今後に活かせそうな内容、また地域連携へのご意見はありますか。あればご記入ください。 

18 件の回答 ()内同様内容回答数 

 連携の大切さを認識した。新たなつながりが出来た。(4) 

 事例検討(症例検討)があるとより多職種で相談できる。(2) 

 交流会をもっと頻回に開催して欲しい。(2) 

 地域の要望が聞けた。(2) 

 新しい支援や地域連携について知ることができた。活用したい。(2) 

 データ連携システムについて。 

 他職種連携相談（紹介）窓口があると良いと思いました。 

 コロナ打破できるようにしていきたいです！ 

 包括の抱えている問題やケアマネジャーが抱えている問題を知ることができた。 

 オンラインの活用が増えたとの医療機関からの話があったのでそこをもう少し深めて伺いたかった。 

 

5. 研修全体を通じてご感想・ご意見、また今後希望する研修などありましたらご記入お願いします。 

24 件の回答 代表的なご意見。 

 とても良い研修でした。またこのような機会があれば参加したいです。来年度も是非、同じ企画で開

催してください。 

 他職種の方々と交流でき、今後に活かしていきたいと思います。楽しい研修でした。 

 もっと他の事業所さんのニーズを伺えればと思いました。 そして青葉区全体で地域を支えられれば

と思います。 


